

# Noch keine Mehrheiten für G8 oder G9

Das Störck-Gymnasium öffnet die Türen für Eltern und Schüler

BAD SAULGAU (sz) - Das Störck-Gymnasium hat seine Türen für interessierte Viertklässler und deren Eltern geöffnet. In kleinen Gruppen durch die Schule geführt, konnten diese das vielfältige Angebot des Gymnasiums kennenlernen.

Besonders begeistert zeigten sich die Gäste hierbei von den Versuchen in Chemie und Physik, den Werkstücken der Fächer NWT und Bildende Kunst, den Stücken der Theater-AG sowie der Fachschaften Englisch und Latein, den steinzeitlichen Werkzeugen

im Geschichte-Fachraum, dem interaktiven Modell unseres Sonnensystems in der Geografie, dem Auszug aus der Fauna Oberschwabens in der Biologie sowie kleinen Konversationen auf Spanisch mit den entsprechenden Lehrkräften.

## Persönliche Beratung ist wichtig

„Wir sind mit der Resonanz nicht nur aus Bad Saulgau, sondern auch aus den umliegenden Orten, sehr zufrieden“, so Schulleiter Stefan Oßwald. Eine Tendenz, wie viele Schü-

ler sich für den jeweiligen Bildungsgang G8 oder G9 interessieren, könne man hierbei noch nicht ausmachen. „Wir merken, dass dieses Thema durchaus zentral ist und hoffen, in den vielen persönlichen Gesprächen zahlreiche offene Fragen geklärt zu haben.“

Die Neuanmeldungen für Klasse 5 sind am 20. und 21. März jeweils von 8 bis 17 Uhr im Sekretariat des Störck-Gymnasiums möglich.



Schüler am Störck-Gymnasium lassen sich von den Eltern über die Schulter schauen.